
куратуру 

РФ, Следственный комитет РФ и Пре-

зиденту России, что и было выполнено.

Сергей Антоненко

В этот же день прошел сход жителей 

в Коренево, где в частном секторе рас-

положен небольшой кусочек березового 

леса. Этот лес жители много лет назад 

посадили своими руками, и он стал люби-

мым местом отдыха и для детей, и для их 

родителей. Сейчас березовую рощу со-

бираются вырубить и построить на этом 

м е с т е 

коттеджи. Ау, Администрация Лю-

берецкого района: хватит распродавать 

наши земли!

Вместо этого предлагаем заняться ре-

шением более насущных проблем посел-

ка. Так, вокруг Коренево сейчас горят три 

помойки. Уже который день люди не могут 

открыть окна в домах. А ведь этой дрянью 

дышат и наши дети!

О людях, которые сажали наш лес, 

читайте на стр. 3

Нет никакого смысла рассказывать 

красковчанам, что такое малаховский 

лес. Это место, где все мы играли в дет-

стве прятки, собирали грибы и земля-

нику, назначали свидания. Сколько ро-

мантических историй видели эти сосны, 

сколько секретов могли бы рассказать, 

если бы умели говорить!

Увы, к сожалению, похоже, что наши 

дети будут видеть изумительный мала-

ховский лес только за высоким забором, 

отделяющим обитателей великолепных 

особняков от обычных людей, всех нас. 

Последние годы власти Люберецкого 

района начали застройку заповедных ле-

сов, отхватывая от леса гектар за гектаром. 

Тех самых лесов, где всего сто лет назад 

гуляли Маяковский и Раневская, Шаляпин и 

Чехов. Тех лесов, что вошли в историю рус-

ской, а затем и советской творческой  ин-

теллигенции. Сегодня по воле люберецких 

чиновников их дни сочтены – если только 

мы, объединившись, не спасем их.

История всех последних лет – это исто-

рия борьбы местных жителей с беспре-

делом люберецких чиновников. Жители 

устраивали пикеты, ночные дежурства, пи-

сали письма во все возможные инстанции. 

Во многом благодаря этому до сегодняшне-

го дня часть леса удалось отстоять.

На самом деле лес является государ-

ственной собственностью РФ и застройке 

не подлежит, но местные чиновники пре-

ступным путем выделяют участки под про-

дажу, незаконным способом меняя катего-

рию лесных земель. При этом обращения 

жителей и поддерживающих их  депутатов 

полностью игнорируются. В настоящее вре-

мя ведется разбирательство по линии про-

куратуры, инициированное местным отде-

лением Партии и СССР.

Но чиновники не думают отступать. На 

днях в лес опять приехали грузовики и само-

свалы. Покупатель – некий Г.Л.Хараманян 

– собирался осваивать недавно приобре-

тенный участок и даже успел вырыть кот-

лован под дом. 

На защиту леса вчера вышли мест-

ные жители, их поддержали члены Партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. И лес удалось 

отстоять – новый «владелец» заповедного 

леса уехал ни солоно хлебавши.

 21 мая местные жители, более 150 чело-

век,  собрались на сход в малаховском лесу. 

Они протестовали против 

незаконной распродажи 

леса, требовали соблю-

дения российских зако-

нов. Перед собравшимися 

выступили координатор 

инициативной группы Л.К. 

Павлова, Председатель 

красковского местного 

отделения Партии СПРА-

ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

С.П.Быков и руководитель 

первичной организации 

Партии А.В.Лапынин.

– Только объединив-

шись мы сможем отсто-

ять наше богатство, лес, 

– сказал С.П. Быков.

Жители приняли Ре-

золюцию, которую было 

решено отправить в Про-

Орган красковского местного отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и  Союза сторонников Справедливой России (СССР) в Люберецком районе
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СПАСЕМ МАЛАХОВСКИЙ ЛЕС!
О ГЛАВНОМ

куратуру 

РФ, Следственный комитет РФ и Пре- м е с т е

П.Малаховка
Ул. Совнаркомовская

РЕЗОЛЮЦИЯ схода жителей  п.Красково и п.Малаховка
На территории 61 квартала Малаховского участкового лесничества Егорьев-

ского лесхоза в районе ул. КСЗ п.Красково и ул.Совнаркомовская п. Малаховка 

происходит варварская вырубка соснового леса.Коррупционеры-чиновники Люберецкого района незаконно продали и сдали 

в аренду в 61 квартале Малаховского участкового лесничества 12 лесных участ-

ков площадью почти 2 га под застройку особняков.Подобные преступные деяния по истреблению лесного массива Люберецкого 

района проходят в массовом порядке: – Так в квартале 60 Малаховского участкового лесничества на берегу Мала-

ховского озера проходит широкомасштабная застройка территорий коттеджей. 
– В квартале 54 Малаховского участкового лесничества в п.Красково, микро-

район Коренево, проданы лесные участки под дачное строительство общей пло-

щадью 1 га. 
Эти факты беззакония являются не только уничтожением уникально лесного 

массива, но и прямым расхищением федеральной собственности. При попусти-

тельстве правоохранительных органов и прокуратуры происходит разворовыва-

ние народного достояния.
Население Люберецкоо района не может больше надеяться на бесконечные 

отписки чиновников и надзорных органов и вынуждено само выходить на за-

щиту нашего леса.
На указанных лесных кварталах не ведется строительство государственных 

объектов, федеральных трасс, инженерных коммуникаций, а происходит расхи-

щение лесного фонда России.Мы обращаемся к Президенту Российской Федерации, Следственному Коми-

тету Российской Федерации, Генеральной Прокуратуре с требованием остано-

вить разворовывание земель лесного фонда Люберецкого района Московской 

области и привлечь виновных   к ответственности.

Принята на сходе жителей п.Красково и п.Малаховка  21 мая 2011 г.
Всего 140 подписей
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МИТИНГ

НЕ ВРЕМЯ ДУМАТЬ О ПОЛИТИКЕ – 
ВРЕМЯ ОБЪЕДИНЯТЬСЯ!

Первым выступил Владимир Михайлов, 

экс-мэр Люберец и руководитель любе-

рецкого отделения КПРФ. Он обличил Лю-

берецкую администрацию в антинародной 

политике, направленной против жителей 

города, коррумпированности, лоббирова-

нии личных интересов. Михайлов пред-

ложил провести Народный Референдум 

против передачи в частую собственность 

под коммерческое строительство или иную 

коммерческую деятельность земель обще-

го пользования в городских парках, скве-

рах, дворах, против увеличения пенсион-

ного возраста, ЗА бесплатное образование 

и медицинское обслуживание, ЗА социаль-

ные гарантии государства. 

– Сейчас не время думать о партийной 

принадлежности, – сказал в своем высту-

плении Председатель красковского мест-

ного отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ Сергей Петрович Быков. – Счи-

таю, что представители всех партий долж-

ны объединиться и выступить единым 

фронтом против той политики, которую 

проводит администрация района. Развя-

зана открытая экологическая война про-

тив населения, простых жителей.  Идет 

последовательное уничтожение лесных 

массивов в районе – это не только Ната-

шинские пруды, это 54, 60, 61 кварталы 

малаховского лесничества, где реликто-

вый лес отдан под строительство дач и 

коттеджей. Это огромные свалки и поли-

гоны бытовых отходов, которые куриру-

ют руководители района. Это – политика 

направленная против нас, жителей, и мы 

должны дать адекватный ответ тем, кто 

принимает эти решения. Мы предлагаем 

создать Независимый экологический ко-

митет Люберецкого района, который бу-

29 мая на Октябрьском проспекте в Люберцах прошел митинг, организован-

ный КПРФ и посвященный застройке Наташинского парка и другим экологиче-

ским проблемам района.

В митинге приняли участие члены красковского местного отделения СПРА-

ВЕДЛИВОЙ РОССИИ и СССР, представители разных партий, экологи, аналити-

ки, жители нашего района.  Всего собралось более 100 человек. 

дет изучать экологическую ситуацию и 

защищать интересы жителей.

Руководитель первичной организации 

ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  Алек-

сандр Викторович Лапынин рассказал со-

бравшимся о произволе чиновников, кото-

рый творится в Красково и Малаховке: о 

начавшейся вырубке знаменитого малахов-

ского леса и о Резолюции, которую СПРА-

ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ направила в правоо-

хранительные органы и Президенту РФ.

– Существуют разные схемы, позволяю-

щие выводить землю из собственности го-

сударства и продавать, – сказал Лапынин. 

– И скоро наш район останется вообще без 

лесов и парков. А ведь наш район – про-

мышленный, у нас много вредных произ-

водств. Руководитель района, который яв-

ляется политсекретарем «Единой России», 

проводит политику, направленную на уни-

чтожение экологии района в угоду коммер-

ческой выгоде.  

На митинге выступали многие жители 

Люберец. Говорили об истории Наташин-

ского парка, о предательском решении 

городского Совета депутатов от «Единой 

России» о застройке парка. Выступающие  

призвали всех люберчан проявлять актив-

ную гражданскую позицию и вместе дать 

отпор произволу чиновников. В городе не 

строятся детские сады и школы, множество 

социальных проблем, огромное количество 

неблагополучных семей, людей, живущих 

за гранью нищеты. Все эти проблемы требу-

ют немедленного вмешательства властей, 

но те предпочитают принимать решения о 

строительстве очередных высотных домов, 

которые принесут огромную прибыль, а не 

об интересах простых жителей. Обраще-

ния жителей просто игнорируются, власть в 

районе живет своей обособленной жизнью. 

Бизнес-аналитик Николай Шилкин в 

своем выступлении рассказал, что провел 

анализ на соответствие Правил застройки 

и землепользования микрорайона 3-3а дей-

ствующему российскому законодательству. 

Перечень нарушений федерального, об-

ластного и муниципального законодатель-

ства включает около двух десятков пунктов! 

То есть решения, принимаемые Советом 

депутатом и Люберецкой администрацией 

абсолютно незаконны.

На митинге присутствовали противники 

точечной застройки на 115-м квартале го-

рода Люберцы, добившиеся обсуждения 

их вопроса в Общественной Палате Рос-

сии, активисты из города Лыткарино, где 

власти уничтожили «Французскую горку» 

— исторический памятник войне 1812 года, 

а также группы активистов из города Дзер-

жинский, поселков Малаховка, Томилино и 

Красково.

Олег Ильченко

Из выступления на митинге жительни-

цы района Анны Павловны Дианкиной:

«В Люберцах в 2010 году было построе-

но 6000 квартир, а социальным категориям 

было предоставлено всего 94 квартиры.»

«Уже в 2001 году город Люберцы являлся 

самым густонаселенным городом России с 

плотностью населения 12 тыс. человек на 1 

кв.км. В соответствии с прогнозом развития 

г. Люберцы в 2013 году общая площадь жи-

лого фонда должна составить более 6 млн. 

кв м, то есть удвоится, а плотность населе-

ния составит около 23 тыс. чел на 1 кв км. 

Люберцы смогут занять третье место в спи-

ске самых густонаселённых городов мира 

после Мумбаи (29650 жителей на 1 кв км) и 

Калькутты (23900 жителей на 1 кв км).»

«Город Люберцы – один из самых эколо-

гически загрязнённых городов Подмоско-

вья. Выброс вредных веществ в атмосферу 

превышает 1 тонну на 1 Га в год. В непо-

средственной близости от Наташинского 

парка – расположены: мусоросжигатель-

ный завод № 4 – на расстоянии 3,5 км; за-

вод по уничтожению биологически опасных 

отходов «Эколог» – на расстоянии 3 км; 

люберецкие поля фильтрации (отстойники) 

– на расстоянии 3 км; свалка-полигон «Не-

красовка» – на расстоянии 2 км; кремато-

рий Николо-Архангельского кладбища – на 

расстоянии 6 км.»

«В 2002 году  Балашиха и Люберцы на-

ходились на одном уровне смертности: 18,5 

чел. на 1000 населения. В 2008 году смерт-

ность в Балашихе сократилась до 12,6 чел., 

а в Люберцах выросла до 19,1. Во всей 

стране происходит сокращение смертности, 

об этом говорил недавно Премьер-министр 

Владимир Владимирович Путин, но только 

не в Люберцах. Смертность в Люберцах в 

1,5 раза выше, чем в окружающих городах, 

а значит люберчане в среднем живут на 10 

лет меньше, чем жители Москвы, Железно-

дорожного, Балашихи.» 
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В субботу, 28 мая, жители по-

селков Красково и Малаховка 

провели субботник в малахов-

ском лесу. Организовала его мо-

лодежь Красково, которая объе-

динилась через Интернет.

В субботнике приняли участие члены 

местного отделения Партии СПРАВЕДЛИ-

ВАЯ РОССИЯ и Союза сторонников справед-

ливой России.

– Жители собрали огромное количество 

мешков мусора, – рассказал Председатель 

местного отделения Партии СПРАВЕДЛИ-

ВАЯ РОССИЯ Сергей Петрович Быков. – Это 

бутылки, битое стекло, упаковки от товаров, 

пакеты – одним словом, настоящая помойка. 

Обидно, что в свалку превращается краси-

вейшее место нашего района.

Жители собрали мусор и закопали 

огромный котлован, появившийся бук-

вально на днях, когда сюда приехал некий 

Г.Л.Хараманян, купивший землю в заповед-

ном лесу под строительство коттеджа. Он 

успел также срубить несколько столетних со-

сен, после чего жители практически выгнали 

его из леса. Сейчас здесь дежурят местные 

жители, чтобы не дать «владельцам» неза-

конно приобретенных участков начать строи-

тельство.

Соб.инф.

СУББОТНИК

ОДНОЙ ПОМОЙКОЙ
 СТАЛО МЕНЬШЕ

Лес, на защиту которого сегодня с 
таким единством встали красковчане,  
имеет интересную историю. 

Эта фотография была сделана в 1947 
году, на ней учащиеся местной поселко-
вой школы, которые в 40-е годы ухажи-
вали за лесом, сажали деревья, убирали 
валежник. В эти годы страна активно 
строилась после военной разрухи, дети 
только-только вернулись к нормальной 
учебе, и все-таки местные власти тогда в 
числе первоочередных задач по восста-
новлению страны считали и сохранение 
наших великолепных лесов. 

На протяжении долгих лет за лесом 
ухаживали многие поколения красковчан, 
может поэтому он нам так и дорог сегодня 
– что каждое деревце знакомо с детства. 
В 1965 году школьники своими руками по-
садили Аллею ветеранов, которую сейчас 
буквально растаскивают на куски. 

Благодарим жительницу Красково Фаи-

ну Семеновну Корчагину, которая передала 
нам эту фотографию. 

На фото: учительница – Антонина Алек-
сандровна Забелина, долгие года работа-
ла директором Люберецкого медучилища.  
Слева от учительницы – Фаина Корчагина. 
Третий ряд снизу, первый слева – Володя 
Кузькин. Гордость класса – вырос и стал ге-
неральным директором авиаконцерна. Еще 
в этом же классе учились Лидия Горбунова 
и Светлана Жданова, на фото их нет. Лидия 
стала известным врачом и много лет рабо-
тала в Красково. 

На фотографии – также учащиеся этого 
класса Эмма Заварухина, Зоя Кузьмичева 
и Валя Бухалова. Все эти люди живы, и че-
рез газету мы хотим сказать им: спасибо за 
то, что вырастили для нас эти прекрасные 
деревья! Мы сделаем все для того, чтобы 
сохранить их для наших детей. 

Мария Ермилова

СПАСИБО

ЛЮДИ, КОТОРЫЕ 
ПОСАДИЛИ ЛЕС

ОТ РЕДАКЦИИ

В газете «Наше Красково сегодня» 

№ 17 от 13 мая этого года появилась 

удивительная заметка под названи-

ем «Газета, которую мы выбираем». 

Речь в ней идет, конечно же, о нашей 

газете. 

Особенность заметки заключается 

в передергивании фактов, подтасовке 

и откровенной лжи. С первых строчек  

С.Захарова, которая совсем недавно 

разъясняла, почему нам очень даже по-

лезно иметь в Красково Торбеевскую 

свалку, упрекает С.П.Быкова  в том, 

что он «увел» газету «Наше Красково» 

у администрации поселка, которой она 

изначально принадлежала. Проясняем 

ситуацию.

Газета «Наше Красково» регулярно 

издавалась с 1993 года, с 2006 года 

учредителем ее являлось муниципаль-

ное унитарное предприятие «Благопри-

ятная окружающая среда проживания» 

(МУП «БОСП»). Все годы газета «Наше 

Красково» издавалась на средства 

местного бюджета. Так было вплоть 

до 2010 года. В январе 2010 года Ад-

министрация поселка проводила аук-

цион на право размещения в газете 

официальных материалов – норматив-

ных правовых актов органов местного 

самоуправления и других документов 

и материалов Администрации и Сове-

та депутатов. Для участия в конкурсе-

аукционе руководители газеты более 

чем в два раза снизили оплату за вы-

пуск газеты, но и это не помогло. «По-

могли выиграть» конкурс пришлой га-

зете «Наш город Можайск», которую 

пригласили с согласия главы Чуйкова 

его помощники. Индивидуальный пред-

приниматель из газеты «Наш город Мо-

жайск» в соответствии с договоренно-

стью предложил сумму для печатания 

материалов заведомо ниже минималь-

ной платы за выпуск газеты. В янва-

ре 2010 года директор МУП «БОСП» 

С.Р.Востоков обратился с письмом к 

главе Чуйкову и Председателю Сове-

та депутатов Никифоровой с просьбой 

при определении победителя конкур-

са печатного издания администрации 

и Совета депутатов учесть, что газета 

«Наше Красково» более 10 лет осве-

щает события городского поселения 

Красково: 

«Убедительно прошу Вас при опре-

делении лучших условий исполнения 

контракта, предложенных в заявках на 

участие в конкурсе и при оценке и со-

поставлении заявок,  использовать все 

критерии оценки, предусмотренные п.4 

ст.27 Федерального закона №94-ФЗ, 

учитывая небольшую разницу в цене 

предложений газеты «Наше Красково» 

и газеты «Наш город Можайск».

Газета «Наше Красково» завоевала 

авторитет среди жителей нашего по-

селка, она пользуется доверием, ее с 

удовольствием читают. Она стала свя-

зующим звеном между жителями и му-

ниципальной властью, проводя в жизнь 

идеи руководителей поселка.

 Возможная потеря такого популяр-

ного в поселке  издания может нанести 

непоправимый ущерб авторитету муни-

ципальной власти, нарушив большим 

трудом налаженный диалог жителей с 

депутатским корпусом и Администра-

цией.»     

Однако, просьба руководителя и 

коллектива газеты оказалась проигно-

рирована. Из-за отсутствия финанси-

рования пришлось профессионально 

подобранный коллектив газеты НК рас-

пустить, дальнейшие выпуски приоста-

новить. Чтобы хоть как то сохранить 

годами наработанную репутацию лю-

бимой газеты красковчан, руководи-

тели МУП «БОСП» были вынуждены 

перерегистрировать газету.  

Так в чем же теперь обвиняет Бы-

кова администрация поселка, которая 

сама бросила и газету, и журналистов 

на произвол судьбы? И если так уж 

не мила была наша газета, то зачем 

надо было брать для новой газеты 

имя и логотип, созвучные нашим? Не 

для того ли, чтобы манипулировать 

жителями, которые привыкли полу-

чать правдивую информацию из газе-

ты «Наше Красково»?

Газета «Наше Красково сегодня» 

молчит о фактах произвола местных 

чиновников,  депутатов и бизнесме-

нов, о чем рассказывает и с чем бо-

рется газета «Наше Красково» и пар-

тия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ не на 

словах, а на деле.

Еще одна ложь – насчет изгнания из 

«Единой России» членов нашей Партии. 

С.П. Быков никогда в ней не состоял! 

А. Лапынин вышел из этой партии, соб-

ственноручно написав заявление, пото-

му что больше не мог мириться с анти-

народной политикой «Единой России».  

(Подробно об этом – в НК № 1, ноябрь 

2010г.) Честно говоря, выходом из ря-

дов этой партии честный человек может 

гордиться – именно «Единая Россия» 

голосует за антинародные законы, за 

вырубку лесов и парков, за привилегии 

богатым, предлагает ввести налог на не-

движимость, который ударит по необе-

спеченным слоям нашего общества, 

единогласно голосует за платное об-

разование и медицину, по сути лишает 

будущего нас и наших детей. И кому же 

хочется иметь дело с такой «партией», 

паразитирующей на нуждах народа?

Кстати, именно благодаря активной 

позиции газеты Администрация поселка 

и газета «Наше Красково сегодня» об-

ратились к теме Торбеевского полигона, 

экологии района. До этого тема экологии 

в поселке просто замалчивалась.

Ну а больше всего автора беспоко-

ит то, что СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

рвется к власти. А вдруг прорвется? 

А вдруг запретит распродажу лесов и 

парков? Помойку закроет? Не даст за-

валивать отходами люберецких полей 

аэрации наши озера? 

На что же тогда жить представите-

лям правящей партии в Люберецком 

районе?

ГАЗЕТА, ПОЛНАЯ ЛЖИ
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ВСТРЕЧА

ВОПРОСЫ БЕЗ ОТВЕТОВ
1 июня Администрация поселка Кра-

сково провела День открытого письма. 
На вопросы жителей ответил глава по-
селка М.И.Чуйков.

На встречу с главой пришло около 130 
жителей – и молодежь, и пенсионеры, и 
предприниматели, и активисты различных 
движений. Вопросов к Администрации у жи-
телей накопилось много, и надо отметить, 
настроены красковчане были достаточно 
решительно.

Вопросы задавались по самым разным 
темам – ремонт жилого фонда, дефицит 
и качество питьевой воды в поселке, со-
стояние дорог и освещение поселка, эко-
логическая ситуация, организация муници-
пального кладбища, молодежная политика. 
Встреча длилась около полутора часов, 
и за это время жители успели высказать 
огромное количество претензий к работе и 
администрации, и Совета депутатов. Спра-
шивали прямо: почему в поселке ничего не 
делается? 

Вопросов было больше, чем ответов. 
Некоторые ответы вообще повергали со-
бравшихся в ступор. Например, на вопрос 
о том, когда закроется мусорный полигон 
в Торбеево и почему инициатором перево-

да сельхоз земель в категорию промыш-
ленных земель, что позволило увеличить 
территорию свалки до 75 га, являлся лично 
Чуйков, ответ был (дословно): «Вопрос был 
давно и вообще считаю, что он некоррек-
тен». Жители так и не узнали, почему Ад-
министрация района и лично Чуйков лобби-

руют интересы ООО «ЭНИТ», владеющего 
землями под полигоном. И почему полигон, 
который должен был быть закрыт еще в 
2009 году, растет. Может быть есть общие 
коммерческие интересы.

Не было дано и внятного ответа на вопрос 
– что делается для того, чтобы не допустить 
строительство асфальто-бетонного  завода 
на 2-й Заводской улице на территории ООО 
«КОАГАЗ». Правда, Чуйков пообещал, что 
строительства завода не допустит.

Некоторые жители интересовались, когда 
же наконец Чуйков начнет сам лично руково-
дить поселком, почему этим занимаются дру-
гие люди. «Вы здесь сами не живете, и вам не 
важно, что будет с нами», – говорили они.

Не удалось выяснить и судьбу муници-
пального кладбища возле станции Овраж-
ки. «Да, кадастрирование участка площа-
дью 12,7 Га действительно сделано еще год 
назад. Но мы теперь думаем, какую кате-
горию присвоить этому участку, – сказал 
Чуйков». Получается, что глава не знает 
элементарных вещей, и год решает, какую 
категорию присвоить участку. Нормально-
му специалисту тут думать нечего. Участок 

под кладбище был выделен еще в 2008 
году, и очевидно, что с тех пор дело не про-
двинулось ни на шаг. 

Еще более интересным был ответ на во-
прос о нехватке воды и ее качестве, о том, 
как продвигается муниципальная програм-
ма «Чистая вода». «Во-первых, необходимо 
знать объемы воды, которую потребляет по-
селок, – сказал Чуйков. – Во-вторых, у нас в 
плане станция обезжелезивания. На бумаге 
все можно написать, а выполнить невоз-
можно». Что называется, приплыли! Глава 
поселка не знает, сколько воды потребля-
ется его жителями, и не понимает основных 
принципов работы администрации. Честно 
говоря, слушать это было стыдно.

Молодые ребята, пришедшие на встречу, 
говорили о том, что большая часть молоде-
жи поселка хочет заниматься спортом, что 
наша нация должна быть сильной. Ребята 
понимают, что путь в светлое будущее ле-
жит не через пиво на скамеечке.  Не каждая 
семья в поселке может обеспечить платные 
занятия спортом на стадионе. Спортшкола 
– тоже хорошо, но что делать подросткам, 
которые в нее не попали, а заниматься 

спортом очень хочется? Не всем по карма-
ну абонемент в спортзал.

Были предложения о создании в поселке 
клуба «Молодые мамы». Приятно, что у нас 
есть активные молодые люди, которые за-
ботятся о будущем нашего поселка – детях, 
и готовы заниматься работой с мамами. Но 
и они не получили конкретного и внятного 
ответа от Чуйкова.

Жители поднимали вопрос о за-
сыпке обводненного карьера на 
ул.Железнодорожная. По их мнению, ка-
рьер удалось отстоять, и теперь жители 
предлагают внести это в Генплан. Уди-
вительно, но депутат Овчинников, ранее 
активно продвигавший идею засыпки 
карьера, предложил построить забор и 
отделиться от малаховского кладбища. 
Якобы по экологическим причинам. При-
чем, оплатить забор должен бюджет по-
селка. Видимо, депутат никак не может 
отказаться от идеи использовать бюджет 
в личных целях.

В целом встреча производила жалкое 
впечатление, ни одного вразумительно-
го ответа жителям получить не удалось. И 
только перебои со светом и короткое за-
мыкание спасли Чуйкова от рассерженных 
красковчан и их дальнейших вопросов – он 
прервал разговор и удалился.

Ольга Васильева

«На бумаге все можно написать, 

а выполнить невозможно.»

М.И.  Чуйков

Жители интересовались, когда 

же наконец Чуйков начнет сам 

лично руководить поселком, по-

чему этим занимаются другие 

люди. 

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ

Вот, например, 26 апреля Совет де-
путатов принял Решение №47\11 под 
длиннющим названием «О перечне 
предполагаемых финансовых затрат 
и финансовых потерь муниципально-
го образования городского поселения 
Красково, возникающих при измене-
нии границ муниципального образо-
вания городского поселения Красково 
Люберецкого муниципального района 
Московской области в связи с предло-
жением Губернатора Московской об-
ласти по изъятию земельного участка 
в рамках предлагаемого изменения 
границ субъектов Российской Феде-
рации города федерального значения 
Москвы и Московской области».

Как можно понять из названия, речь 
идет об изменении границ поселка Кра-
сково, и, конечно, не в нашу пользу. Де-
путаты просят Губернатора Московской 
области «изъять залесенный земельный 
участок ориентировочной площадью 14 
га, находящийся к северу от земель-
ного участка ООО «РФСК» из границ 
территории муниципального образова-
ния городского поселения Красково… и  
предусмотреть в бюджете Московской 
области финансовые затраты и финан-
совые потери муниципального образо-
вания городского поселения Красково в 

размере 34 616 350 рублей, связанные 
с изменением границ.» Аналогичным 
образом был изъят участок размером 
в 37 га.

То есть наш поселок лишается не 
только участков, которые, как можно 
догадаться, в интересах крупных мо-
сковских бизнесменов будут застроены 
многоэтажными домами, но и несет ма-
териальные потери – налоги, которые 
теперь не получит бюджет поселка. И 
зачем, хотелось бы знать, выбранные 
нами депутаты принимают такие явно 
антинародные решения?

Понятно, что прессинг, которому 
«Единая Россия» подвергает своих 
членов, в том числе депутатов посел-
ка, велик. Да и против Губернатора 
выступить страшно – а вдруг что по-
том? Но ведь если бы весь Совет де-
путатов просто дружно проголосовал 
ПРОТИВ, границы поселения и бюд-
жет остались бы в неприкосновен-
ности. Потому что принять решение, 
противоречащее интересам боль-
шинства народа, можно только при 
согласии людей, которые их пред-
ставляют. 

То есть наших депутатов.

Ольга Васильева

В Общественную Приемную Партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ обратилась 

группа жителей поселка с просьбой по-

мочь наладить в поселке работу радио.

Конечно, для большинство молодых 

красковчан радиоточки в квартирах– 

примета вчерашнего дня, они предпо-

читают пользоваться современными 

приемниками и Интернетом. Но для 

пожилых людей проводное радио – ста-

рый добрый друг, с включения которого 

много лет начиналось утро. Тем более 

что только при помощи проводного ра-

дио можно послушать передачи нашего 

родного Люберецкого радио.

Вот уже несколько месяцев радио в 

поселке Красково молчит. Жители не-

однократно обращались в Администра-

цию поселка с просьбой восстановить 

его работу, но их просьбы остаются без 

ответа. Примечательно, что совсем не-

давно глава поселка Чуйков дал интер-

вью люберецкому радио, и поскольку 

жители Красково его услышать не смог-

ли,  текст этого интервью позже был на-

печатан в газете «Наше Красково се-

годня». Так может все передачи просто 

перепечатывать в газете? Тогда и штат 

журналистов будет не нужен!

Еще раз обращаемся в Администра-

цию поселка с просьбой наладить рабо-

ту радио. Господа из Администрации, 

если хотите, чтобы мы впредь слушали 

ваши выступления, услышьте нас!

Соб.инф.

Приемная Партии СПРАВЕДЛИ-

ВАЯ РОССИЯ работает по вторникам 

и четвергам с 12.00 до 17.00. 

Адрес: Поселок Красково, улица 

Карла Маркса, дом 117, каб. 105.

Телефон: 8-498-659-95-63.

Электронный адрес: SRkraskovo@

yandex.ru.

Сообщаем также, что у наше-

го отделения Партии есть теперь 

свой Живой Журнал по адресу: 

http://srkraskovo.livejournal.com.

С архивом выпусков газеты «Наше 

Красково» за 2011 год можно позна-

комиться на сайте www.lubernet.ru, 

где также самые свежие новости на-

шего района.

КРАСКОВО 
СТАЛО МЕНЬШЕ А РАДИО 

ВСЁ МОЛЧИТ!
Трудно иногда понять мотивы поступков наших депутатов. Ясно, 

что принимая решения, они руководствуются чем угодно, только не 
интересами народа, который представляют.


